

PlantaDoce.

Empresa

Ambulancias Domingo renueva por 1,4 millones la flota de Emergències Mèdiques

La compañía ofrecerá servicios de soporte vital avanzado en Barcelona, de intervención rápida o de suministro de almacén central en las bases del territorio.

A. Escobar
6 mar 2020 - 05:00



Ambulancias Domingo vuelve a equipar a la sanidad catalana. La compañía barcelonesa se ha adjudicado por 1,4 millones de euros el servicio de mantenimiento de la flota y sus equipamientos de la empresa pública Sistema d'Emergències Mèdiques (SEM), según ha podido saber PlantaDoce.

El contrato en cuestión tiene una vigencia de dos años, con opción a dos prórrogas anuales. “La justificación de la contratación del servicio radica en que el SEM ha decidido realizar la opción de compra de la flota, en diciembre de 2019, de forma que se pueda invertir tiempo en la definición del nuevo modelo asistencial y por tanto definir el tipo de flota que se necesita”, justifica la entidad.

Entre los servicios que se realizan están el soporte vital avanzado en Barcelona,

PlantaDoce.

servicio de intervención rápida, de suministro de almacén central en las bases del territorio, de soporte logístico y de equipo multidisciplinario de soporte especializado.

Ambulancias Domingo trasladó sus oficinas centrales en Barcelona en 2017

Ambulancias Domingo es una de las principales adjudicatarias del SEM. En la actualidad, el grupo tiene su sede central en el número 52 de la calle Santander de Barcelona. La compañía decidió cambiar de sede hace dos años para hacer frente a su crecimiento.

La empresa también dispone de unas oficinas en el número 1120 de la calle Gran Vía, donde cuenta con un centro de soporte informático y un centro regulador de material de compra y venta. Asimismo, Ambulancias Domingo tiene su base en el número 327 de la calle Dos de Mayo de la capital catalana.

Ambulancias Domingo es una empresa familiar nacida a finales de los sesenta de la mano de Cesáreo Blanco de Domingo. La compañía inició su actividad con una ambulancia en el Hospital Clínico de Barcelona. En la actualidad, la compañía cuenta con una flota compuesta por más de 300 vehículos. La plantilla de trabajadores de Ambulancias Domingo supera las 6400 personas, según la información facilitada por la empresa.

El grupo ofrece sus servicios tanto a entidades públicas como privadas y también a personas que, de forma individual, necesitan algún servicio de transporte sanitario. En la cartera de clientes públicos se encuentran el Servicio Catalán de Salud (CatSalut), el Instituto Catalán de la Salud, Emergencias Médicas y el Instituto de Prestaciones de Asistencia al Personal Municipal (Panem). Entre los clientes privados destacan las aseguradoras Adeslas SecurCaixa, AXA, Sanitas, DKV Seguros, Asisa y RACC, entre otras.

Ambulancias Domingo cerró el ejercicio 2018 con una facturación de 24,8 millones de euros, frente a 22,4 millones de 2017, según las últimas cuentas depositadas en el Registro Mercantil. Por otra parte, el beneficio de la compañía se situó en dos millones de euros, mientras que los fondos propios se elevaron desde los 11,7 millones a los 13,7 millones de euros.